
R€
l).rc

ô Z

ATA N' I.?{5 SESSÃO ORDINÁR]A DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO

oir olnlas. REALIZADA No DIA 24 DE Acosro DE 2023'

PODER LEGISLA
cÂma,R.l DE vERADoREs DE RrACHÃo Do AN-I'AS

aberta a Sessão.

PEOT'ENO I]XP l.l) IEN'I'E

lndicação no 4112023; Projeto de Decreto Leg islativo no ll12023 Projeto de Decreto

Legislativo no 1212023; Observação: O Vereador Albertino Franco Pede autorização ao

Presidente Para ler um Requerimento que consta a Representação de Destituição da

Plesidêncta. o Presidente nega a leitura e pede para que o mesmo Protocole na secretana

uma vez que não está nas matérias da ordem do dia' não é de coúecimento da mesa' não

Í'oi protocolado na secretaria e nem na mesa dessa casa Legislativa. O Vereador Perstste

na leitura e aProvação do Requerimento em Plenário mats uma vez é negado Pelo

Plesidente e se inicia urna discussâo generalizada onde os vereadores da base aliada

JI1.I rm'Ientaram que deveria ser Iido com base no artigo 183 do Regimento lntemo, não

havendo êxito no Pedido o Pre SIdente da continuidade a sessão'

(;RANDE I.]XPEDIENTE
André Souza LoPes de Almeida, inicia

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador:

saudando a mesa. os demais colegas vereadores . o público Presente e o público das redes

sociais. D iz ao Presidente que não tem nada contra ele Pessoal, mas discorda da forma

que vcm conduzindo a casa Porque atropela os regimentos e quer fazer igual a casa da

rlãe Joana e da forma que quer' diz que tudo que estão fazendo aqui é baseado no

Regimento e <liz que quem atroPela a casa é o Presidente que sempre vem querer colocar

ciedade contra oito vereadores' Comenta que recebem ligações de colegas das cidades

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto de dois mil^e vinte e três' às 17:00 horas no

plenário Depura<lo Horácio O"nt"'" a" Góes' da Câmara Municipal de Riachão do

Dantas, situado na Trav Frei ldelfonso' S'A{' reuniram-se os seúores vereadores' sobre

í'or"riJr*i" do Presidente José Robério Rodrigues dos Santos' presentes os

vereaclores: José Robério Rod;;;;. ;o. santos, José Edson de Almeida, José Matos

do Nascimento Filho, Marcef Barbosa Rodrigues' Albertino Franco Souza'

'l'arcisio Almeida rig'"i'"io' jo'enilton Araújo- da Conceição' Suzana Menezes

Viana, Ivanildo Macedo oo'ónnÀt' anOré Souza Lopes de Almeida' Maria Luciene

tle Jesus Dantas, (11)' C"t'tu;"; ;;;stência de número legal' o Sr' Presidente declarou

âso
vIZInhas falando da vergoúa e falta de Íespeito' o edil diz que esú morto de vers.onha.

t*rS

,(

cliz que Riachão é uma cidade pequena que preclsa melhorar muitas coisas' d que
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projetos para tentar melhorar a cada dia o município e o Presidente quer fazer da Í'orma

quãqu", 
" 

a".r".peita qualquet um dos edis Dizaà Presidente que tudo isso é passageiro'

dizqueodebatetemquetereacasaéparaisso,dizqueestãoaquiporqueopovooS
escolheu para representar, diz que o Ptt'id"ntt i9] e]eit3 pela grande maioria e já perdeu

a rnaioria. Diz que o tresidenàluando estava aliado da.Prefeita dizia que era a melhor

do Brasil e diz que po.qut 
"i" 

nào deita e rola na pref'eitura que q*tiu l"t d-t-11,::1

casa. rompeu com a gestora e hoje ela não presta Diz a Simone que Deus contlnue

iluminando-a para que dê fo'çu po'qu" é uma mulher e tanto' gueneira' valente e que só

qr.l "-u". 
dà cidade e diz que se sente orgulhoso:1 fu'"'parte do seu agrupamento

porque é seu aliado . nao é ati'enado e sabe o-quanto ela tem a boa vontade de desenvolver

a citlade. Diz ao Presidentt q"'"f" precisa respeitar os edis' que ele ofende a todos na

casa e diz que na última sessão chamàu mais uma vez o vereador Ninito de vereador sem

conteúdo, chamou a vereadora Suzana de atriz e ameaçou jogar um colega parlamentar

o.i"l."ãi", àt, que se os edis não são de acordo com o que o Presidente pensa ele quer

colocar a lei do coronelism",;;;;;;;" será que a filtra do Presidente uma criança' da

mesma forma que esse edil t"'i' dãi' fitho'' te ela estiver aqui assistindo ela fica feliz com

isso. Diz que e casado 
" 

q'""ào *"g" em'casa sua filha de quatro anos pergunta sobre â

tbrma que o Presidente tona" u ca-sa Diz que o que estão fazendo é de acordo com o

Regirnento e diz que é d" *;.Jo ;;; u"'ig" e inveslleu!.!üi'u di. f":"'"-1:,:::

conduzindo essa casa não pode p"*unt""t mais na presidência e diz que prectsam

moralizar essa casa. p"at 

""tptii" 

e que respeite a sociedade Riachãoense' diz ao

Presiclente para fazer o qu" u l* t o R"gi*tnto exigem' o edil diz que 
:"d" 

d11 T:
nzrssa o president" ,ui p..d"úo seus amigÃ e não é porque os edis são errados. mas slm

HH;;';;;;;;;;" e respeitando as pessoas e enceÍra o seu pronunciamento'

PODER LEGISLATIVO
CÂMARA DE VERADORES DE RIAC DO ANl'AS

o proximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição' intcra

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público

das redes sociais. Diz que Pe la segunda vez tem que ter nà casÍr a presença da polícia

porque Riachão está vivendo um momento triste e diz que Parece que não estão tendo só

urn Presidente. mas sim um teÍTo rista. Diz ao Presidente que ele não está envergonhando

só os vereadores, diz que os oitocentos vereadores do estado de SergiPe estão

envelgonhados seu comPortamento. Cita que a imprensa está aqui e pôde ver que ele não

rcspe ita colega e o Regimento' diz que o Presidente queria e consegutu' está chamando a

iltenção da imprensa. o edil diz que queria que ele estivesse Passando na TV SergiPe Por

boas ações que estivesse fazendo no munlcrp io. Comenta que já são três ou quatro sessões

(lue a maioria dos vereadores não tomam água e café na casa com medo Diz que o que o

residente t'ez com os colegas que o ajudaram Para colocar na casa e pede ao Presidente

que diga que está mentindo' Comenta que na última sessão ele o chamou de chaves'

vereador sem cor.rteúdo por mals de três vezes. diz que pode ser sem conteúdo' utas é sen.l

l)

-{

processo tarnbém e o Presidente é um dos que mals tem processo, que am a o povo,
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diz ao Presidente para dizer que esse vereador está mentindo que ele não anteaçou 'lairo

quando ele cstava settdo ufiuOtr At"" edil e de Andre Diz que ele ameaçou o irntào dc

Albertino e tem video e depois esse caso que está acontecendo e diz que Riachão está

com medo e se não tivesse policiamento não tiúa essa população na casa hoje' Diz que

aqui pode ter alguns colegas *tt^á"'"t 0"" podem sentir. medo' mas não é esse edil' diz

oue fica preocupado. mas não ;ã; áe hom"m nus"ido de mulher' Diz ao Presidente

para reparar o que está fazendo e ver quem pode ameaçar porque o circo está se fechando'

o cdil diz quc o juiz já tterernrinou que à ntulta fosse paga' as muhas por nào cstar

cumprindo a determinação qut titt toio"u'u* aqui Pede ao Presidente que diga que ele

cumpriu com os co*pto*"'o' 
"orn 

os edis' o edil diz que não tem vergoúa de dizer que

o presidenre é u.a ,".gonhu ã" p"i L" a. ni*hão e-Sergipe. diz que ele :."hu*o: 1:

chaves, mas poderia ter chamud'o de chaporin porque. por muitas vezes disse que so

Chapolin para vim n""u ca'iã"ã;;rn qu" u-"ubeçu do Presidente iluminasse e

colocasse as coisas ouru unou, foro Àunau o Regimento. Agradece ao Presidente por tê-

lo chamado de Chaves q" é';;;";;"ugt* rnuito importante da televisão Diz que não

sabe com o que o Presidente * tíü"ã"""tttt osama Bin Laden' Femandinho Beira Mar

ou Sadã Russen. diz que Riacháo é pequeno' mas, não vai se curvar as ameaças e

rerrorismo do presidenle, *;;; ," ui"i "o. 
pedra recebe pedra e diz que estão

tranquilos. Diz que o p'"'iat"n'l? ui'uputt'ou qu-ao^disse que colocava esses edis no

bolso porque talvez não ttniu tuUiao.tàaot t "t":?-:11:todo 
mundo' o edil diz que o

Plesidente não consegue nem ter um diálogo com ninguém porque nenhum 
'vercador 

e^a

populução Lle Riachào contt;;;; ;t;;"ianto na uiJa politica como na vida comerctal'

entpresarial ele está vendo ; ;;; #;;"tecendo e onde chegou' diz para o Presidente

nào se preocupa'qut ro'tulul"rn" ó"ttittt" de etica e ele deixe que os trabalhos

andem. mas nem isso a"i*u*ür'q* nao é para fiscalizar ele. cita que precisa entÍegar

uma intimação não pode entregar a ele' tem que entregar ao vice' mas não deixa ler' o edil

diz que ele nào vai barrar ;rrtu?;;;;ir"qr. ":r"lç.. 
e apenas um Presidente que foi

colocado pela maioria t dl;; ;;;";' rn;t dias melhores virão e espera que Deus tr

ilunrine e que não Íàça mai' bã"l'u to*o já vem ff^T::' o edil diz que ele nâo procure

aureaçar ninguétl po'qu" l'lunto mais ameaça' mais processo pega e mais conrplicado

PODER LEGISL o
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fica e encerra o seu pronunciamento'

() pl L)ximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Albertino Franco Souza' inicia saudando

a tnesa, os demais colegas vereadores' os

o dia do se

Íuncionários da casa, o Público Presente e o

u aniversário não queria que nada

pÍrblico

disso es

com dor
tivesse acontecendo e queria que o
das redes sociais. Cita que hoje n

de cotovelo Por não estar no lugar
Presidente
dele" o ed

leição,

não viesse dizer que este edil está

il diz que não teve a sorte que ele

conduziu e o elegeu Presidente
teve de ter uma Prefeita aliada que o ajudou na e

dessa casa, diz que sabe se conformar muito bem e procurar seu lugar' Come

reeleição do Presidente foi um dos Primeiros que o procurou Para dizer q ta
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eleeque não ia ser mais candidato' diz que mesmo sabendo que estava Perdido

permaneceu e agradece aos quaÍo colegas que votaram com ele, cita que lbi Para utna

eleição com Edson e mesmo saben<lo que ele estava Perd ido e fazendo Palte de unla

bancada, mas sustentou seu voto e votou nele Perdido e que tinham o aPoio da PreÍêita, o

edil diz que os quatro foram chamado s pela Prefeita para que fizesse chapa ulllca para

votar no Presidente. Cita que quando invocou o Regimento Para que colocasse a

representação Pe Ia destituição do Presidente por quebra de decoro Parlamentar. diz que é

um requerimento que está afastando o Presidente momentaneamente para poder apurar e

diz que ninguém está tirando o mandato do Presidente, está tirando inic ialmente da

presidência Para que o vice assuna e Possa aPurar os fatos e se for evidente a casa val

deliberar e sairá da presidência, mas não Perderá o mandato continuará como vereador'

Cita que quando invoca o Regimento no aÍigo 183 é bem claro e diz sempre que qualquer

vereador. e diz que aqui foram sete vereadores que assinaram menos o vice-presidente

!ltlc C quen'I lra receber, propuser a destituição de membro da mesa o plená'rio conhecendo

da representação deliberará preliminarmente sobre o processamento da matéria' o edil cliz

que tbi assim que foi lido e colocado Para que cada urn se manifestasse e votasse' rllas o

Presidente diz que o Regimento não diz assim' O edil diz que o Regimento é bem clalo

no seu artlgo Pnmeiro onde diz que caso o Plenário se maniteste pelo processatnento' t.ttr

caso a maioria dec idida a representação, autuar da mesa pe lo secretário o Presidente ou

scLr substittrto legal que no caso é o vice já que ouve a aprec iação dos colegas, se for ele

clenunciado determinará notifi cação do acusado Para oferecer defesa no Prazo de quinze

clias e arrola testemunha até o máximo de três. sendo enviado cópia da Peça acusatória

para q tue seia instruída a del'esa O edil diz que Íbi passado Para o vice-Presidente e ele

tcm que autuar o Presidente já que a matorta absoluta dos vereadores asslnaranl o

requer imento. O edil diz que foi feito legalmen te e entregue, diz que o Presidente tem

todo o direito de se defender. aqui não estão tirando o direito estão exigindo o que o

Regimento diz, diz que se há quebra de decoro irá ser apurada por essa casa e deliberará'

comenta que já tiveram lsso a Pouco temPo contra a ex-Pre feitaGeranaeaCâmara

aPurou, processou e votou' diz que como não conseguiu os dois terço faltou um voto ela

pe rnlaneccu llo cargo. mas receberan.t a defesa dela e analisaram' Cita que nlrlguem e

culpado antes de ser julgado e essa casa é um coleglado e tem o Poder de julgar qualquer

r.rm dos edis quando cometerem falta de decoro, diz que falta de decoro quer dizer que

(l uando é indiciado por qualquer crime mesmo que ainda não SEJ ajulgado ele dePõe contra

o servlço, o servidor Público e a cada um' C ita que não querem tomar o mandato de

vereador de ninguém, mas acha que o President e diante de tudo que está acontecendo não

o lep resenta mais corno Presidente' mas como vereador é um colega e respelta como

qualquer um, diz que é sua opinião e não sabe a dos outros. Diz que o que tenr que ser

feito é que tramite e ocoÍra, diz que não veio para agredir. xingar ou dizer que é lsso ott

aquilo porque todos sabem quem é cada um em Riachão. Comenta que nao reclsa rr para

mil d

kr,

4/

d

emissora de rádio dizer que a mãe desse edil gaúou uma licitação de n



7^ ^

Íf--:r::Jr.
: 'ai/

-F&

O HORÁRÍO

quentinhas, o edil diz que ganhou é notório e todos estão ai para ver e diz que trezentos

mil é o total e a Prefeitura até hoje não comprou oitenta e já termina a licitação no mês

qu. ,"*, o edil manda pergunt; se serve a polícia militar todos os dias e a prefeitura

luunao .rta precisando. dizque ou era para outros que ofereceram no pregão um preço

maior ganhar e o edil diz que ganharanr porque tiveram o menor preço e participarant do

pregaoi Come.tta que falar qú o irmão desse edil ganhou e lomeceu mais que Tobias

Luí"to puru querer denegrir a imagem e querer colocar para o povo que estão fazendo

algo de errado e pergunta se é errado vender e gaúar pelo preço menor e comenta que

irí-,ao do Presidente e irmã desse edil já ganharam na licitação e nunca se falaram' mas

agora para atingir diretamente a esse edil tenta passaÍ para a opinião pública que isso é

.lruao. ai, que o Presidente tarnbém licita combustível e quem gaúou foi o outro posto

Oorqr. o irmão desse edil por várias vezes não aceitou quando o Presidente foi propor

iue ele participasse' diz que na época o Presidente era amigo deles e hoje o tem como

i"ir-rrigo, o edii diz que não é inimigo de ninguém o Presidente pode ser dele' mas esse

edil não é dele. Diz que é assim qu" iun"ionu Ã*o o Presidente faz licitações de veículos'

combustível e prestadores O" 
'"*içot, 

diz que tem prestadora que está respondendo ao

Ministério Público e o Presidente ásta sendl processado' mas está se defendendo pode

gaúar e o edil diz que nao o vai condenar anies de ser julgado' mas tudo e inquérirc e

i.ia ,.r4" respondiáo e o Ministério Público o acionando' o edil diz que aqui não ven.t

p"r" 
""t.". 

* 
"iaa 

pessoal de ninguém e está dizendo isso porque o Presidente faz questão

ã;;;.;rpu.uuopi.tiãopúblicalueétudoenadoequeoceÍoéoPresidenteeencerra

PODER LEGISLAT
CÂMARA DE VERADORES DE RIACHÃO DO DANTAS

o seu pronunciamento

Opróximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia

saudando a mesa, os demais colegas vereadores. o público presente e o público das redes

sociais. Parabeniza o vereador Albertino pelo seu aniversário. Parabeniza todos os

aniversariantes do mês na pessoa da ex-senadora Maria do Carmo. Pede ao servidor para

ue colocasse a câmera em direção de todos os vereadores para que pudesse mostrar a

quem assiste através das redes sociais o momento que vivem na Câmara de Vereadores e

diz que se focar a câmera nos edis não vê uma garrafa de águia mineral. Pede Para focar

em Edson e PiPoca e diz que os demais vereadores trazem sua água de casa Porque nao

tem coragem de beber uma água na Cãmara, o edil diz que se observarem deixa o coPo

de caÍé porque não tem coragem de tomar e diz que é isso que vivem e hoie é precrso que

tenham policianl ento. O edil diz que ao sair de casa a esposa ficou tremendo. sua trlha e

familia. mas costuma dizer que nessa vida estão de passagem, diz que nao sao SO ameaças

que estão recebendo e diz que o Vereador PiPoca ao chegar no festival de invemo

nranclava tomar cuidado com o Presidente. Cita que colocou o Presidente através de sua

articulação e os amigos Por três vezes, diz que um Presidente que este edi I teve cot'agclt.l

de assinar um documento Para que ele permanecesse. O edil diz que ele ler o

e

!l

J
il

Regimento e semPre diz como um arbitrador "Eu sou o Presidente" ' diz q !'

o
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respeita a justiça quando dá um mandado de segurança e não cumpre e diz que é dessa

l'orma que essa casa vem sendo conduzida' Comenta que desrespeita a cada um dos

colegas e daqui a pouco usa a tribuna e mostra um buraco' o edil diz que é um direito do

".."ãdo. 
em fiscalizar e cobrar e diz que costuma dizer que os edis da situação cobram'

mas nesse mandato lamentavelmente não irá disputar a eleição em dois mil e vinte e

qr*ro a no seu últin.ro mandato teve que presenciar isso' pede desculpa aos vereadores

que votaram no Presidente e comenta qut n""t' dois anos e oito meses ouviran a falta

i...rp.ito com lodos os parlamentares Cita que está no seu quarto mandato' teve um

nrundatodoseuirmão,dizquevotounoirmãodovereadorAlbertinoemtrêseleiçõese
desde quando está na política nunca viu essa falta de respeito com os colegas e com o

Regimento da casa em não respeitar' Cita que estão pedindo um afastamento' não um

impeachment e nem tirar o **ãuto de ninguém' diz que precisam se respeitar' respeitar

a casa e diz que as pessoas por onde passam perguntam se na casa não tem homem' o edil

ãJqr. 
"*a 

uqui edaqui sài, se amanhã tiver que acontecer alguma coisa que aconteça'

mas não irão temer e nem aceitar ameaças de ninguém, vão sim fazer cumprir o

ii.gi..*. porque aqui tem homens e mulhàres' o edil diz que não precisam só respeitar

".à "u.u, 
mas precisam respeitar as famílias do município' diz que se chegar a sentar na

cadeira que é à vice e se quiserem fazer uma eleição amanhã não tem e nunca teve

utnUioao a. chegar aqui e de achar que é dono disso e cita que essa casa e do povo e o

direito e de todos. o edil concede o aparte ao vereador Josenilton: Agradece' diz que para

que Íique registrado o acontecimento e que o Presidente coloque na ata tudo que

o.ont"..u hoje aqui, diz que o que aconteceu na sessão precisa ser colocado em ata e que

veúanapróximasessãoeaproveeencerTaseuaparte.overeadorTarcísiodizqueaqui
é unra casa de debate e que gostaÍiam de debater um com o outro, mas como é que concede

uo ufun" 
"nqrunto 

o. càlegas não concedem Diz ao colega que o discurso dele na semana

passada ele queria chamar atenção da sociedade' diz que Riachão é pequeno e todo mundo

se coúece. diz que viram o fato que aconteceu e que se o colega observar no que estão

pedindo o afastamento para que possam apurar e todos tem direito de defesa' diz que estão

,"ndo qu" vai ver os fatos e iudá vai ter seu tempo e vai ter a resposta' Comenta que esse

momento. o qual deixaram por muito tempo' diz que tentaram criar um conselho de ética

e diz que ainda não estão usando' Diz que tudo que viram' com todas as agressões que

viram a cada unr. principalmente com esse edil' diz ao Presidente que poderia olhar para

ele e Lelatar e debáte. tuào. làzia perguntas a ele. respondia e lazia de novo. mas não quer

saber de nada de questão pessoal e diz que o Presidente entrou por várias vezes com-€sse

edilefamília,masnadamelhordoqueumdiaapósooutroeentregaaDeus'oedildiz
que como o Presidente costuma citar sempre Deus no comando de tudo e encerra o seu

pronunciamento.
nicia saudando

O próximo a Íàzer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida' i

., Cr. P."sident., os demais colegas vereadores' os Í-uncionários da casa' o públic resenl

Y

'Àl \,?:
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e o público das redes sociais. O edil diz que diria ao Presidente e a quem está em casa que

c um momento de extlemâ tristeza por ver um parlamento pelo qual Íbram eleitos pelo

povo para estar debatendo e buscando resolver os problemas que existem no municiPio'

alguns resolvidos e outros por se resolver e diz que estão atrás por ser oPosição. Cita que

Jaeseuquinto mandato nessa casa e já viu tantas corsas' mas pede sempre a Deus e Nossa

Senhora do AmParo que os ampare e tire toda essa turbulência porque a sociedade que

está do outro lado. em suas casas. daqueles lugares mais longínq uo, está nesse momento

talvez pensando assim "Meu Deus nós elegemos onze vereadores para nos rePresentar e

nesse momento o que estamos vend o é uma discussão Paralela' 
'. o edi t diz que aqui não

quer culpar ninguém e pode responder pelos seus atos, mas o que a sociedade está vendo

eque a briga está paralela e pessoal, diz que quando fala dos vereadores está falando da

sua pessoa também. não está se isentando do que está acontecendo na casa Cita que tem

uma mãe que no mês de novembro faz noventa e dois anos, tem uma filha e uma mulher

tlue ligou a pouco instante preocupada com o andar da canuagem, comenta que sao crnco

mandatos que Deus o Permitiu estar aqut, com aIguns colegas já e cita nomes' mas

produtivamen te para o povo o Poder Legislativo no momento não está fazendo o Papel

dele. Comenta que na sessão passada cobrava ao munlcípio e já teve do líder da Prefeita,

e diz que o coletar já está a seis, sete ou oito meses parado e os garis estão colhendo lixo

em uma caçamba' com mais de um metro de altura, correndo risco e não se tem a

insalubridade. diz que acha que o sindicato deve intervir nisso porque não e so uma

reocupação dos edis, o edil diz que ainda hoje viu a caçamba no Povoado e causa
p

preocupação Porque ali o gari está exposto a Pegar uma doença, cortar um Pé e sua vida

Comenta que são Pessoas dignas que os edis, a Prefe ita municipal e a secretaria de Obras

têm que dar condição a essas pessoas, diz que são funcionários que Precisam do seu kit

de EPI completo e da insalubridade Porque trabalha na área de risco. Diz ao Presidente

do sindicato que nada mais justo que ele possa intervir e cobrar do munlcl plo para que

nào tique aqui rePetidamente como vereador cobrando uma colsa que é lei, o edil diz que

pôde ver essa semana o carro coletor na garagem parado' não sabe se por falta de recurso

para colocar Pra funcionar. diz que é nesse sentido que procura que as colsas andem para

o bem do municíPio e as coisas paralelas e Pessoais fica de fora, diz que não compactua

com as brigas pessoais' não aceita e acha feio de forma direta e indireta' Cita que pode

até não ser muito objetivo nesse sentido' mas busca sempre o debate salutar nessa casa'

oposição e situação vai existir sempre Diz que não é porque hoje tem oito situação e tÍes

opositores que tem que estar se digladian doed iz que a poPulação nâo quer saber cle s sas

agressões e diz que casos pessoais deixem para lbra da Câmara Porque e um lugar o nclc

vao conseguir projetos e buscaÍ recursos com os Deputados que são muito os Problemas

do municíp io. Comenta que ano passado consegulu com o DePutado Gustinho Ribeiro

algumas emendas e falaram que iria consegulr. a comunidade ia receber e quem vai levar

é a Prefeita qtte está no mandato, o edil disse que não estava trabalhando para Prefeita e

\í

pouco imPortava que vlesse no mandato dela, diz que já lbi atrás do Depu Gusti

kt
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e da Deputada Áurea pedir para que mande e diz que pouco importa quem esteja no.poder'

o recurso chegando e beneficianào qualquer que seja a comunidade fica feliz por isso' O

edil concede o apaíe uo u.r;o, :ore 
'lrautor, parabeniza o colega pelo discurso.e diz

que concorda e co.pu",,u to* u' ideias que venha ser melhor para o município e diz que

votaram em todos os projetos que eram bons para o povo' comenta que está triste por essa

casa estar vivendo esse *o."*o dificil onde sabem que continuam os abarganhos e diz

que acredita que tirando o p'"tiã"ntt nao 
'ai 

mudar nada' vai tirar doze e vai colocar duas

dúzias do outro lado, diz que isso o entristece porque as amizades vão quebrando os

protocolos e inl'eliznlente na politica tem essa parte ruim que magoa muita gente Diz que

hoje e um dia triste pu'o "* 
po' ""t 

momento que a Câmara t:t p^tultJ:-: 
l^:l:

trl.iJ."" ou qralq,,ei umigo q" estivesse no lugar' dizque não se elegeu para ver rsso'

mas Deus no cotttanao 
" "nt"t'l "u 

apaÍte O vereador Edson diz que seu intuito é sempre

a coerência, diz que foi já 
'"i 

il;çãã ao lado do ex-prefeito Ivan e no hnal do mandato

dele por obrigação A" puttiOo rruqutla época foi opositor e diz que fazia suas cobranças

em beneficio do povo t trt *"'ità-* 
" "ànto'du'u' 

Comenta que a Prefeita' consegue até

Iigar para esse edil, já conversaram em algumas situações que foram lançadas aqui nessa

casa e esse edil sempre se ;Ã;; ;;;ffie ''eu tô aqui para fàzer sempre o bem' naquilo

que vier bom para " o""t J;;;;i-s-posiçao em ajudar'. não quer prejudicar porque é

opositor", diz que não 
" "p;;;";;;;àposiçaoioentia' 

quer com a oposição aquilo

que faça do melhor Outu o rntrni"Oio' Diz ao presidente do sindicato para lembrar dos

funcionários públicos d" t;;;;i;' diz que tem o plano de carreira que já veio a essa

casa. já teve uario, p'o1"to' !" 'iao 'uut 
á qut pt anda e os funcionários precisam disso'

cita que tem que sentar to"ll t*ttutiuo pu'u it'olutt isso que é de suma importância

como o plano de carreira Ao'l'n"ionatiot do município e rliz que são essas as questões

que tem que lutar por uq'"i; ;;" tem seus direitos e que no momento não está sendo

concluído ainda. Parabenrza o V"t"adot Albe(ino pelo seu aniversario e enceÍTa o seu

pronunciamento

?*

PODER LEGISLATIVO

Opróximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Marceto Barbosa Rodrigues' tntcta

saudando a mesa. os demais colegas vereadores' o público Presente e o Público das redes

sociais. Parabeniza o vereador Albertino pelo seu aniversano'

apaixonatlo por politica e que está multo feliz por estar hoje em um mandato de vereadot'

rlue Deus e o Povo o confiou' mas situações como a de hoje trás um gosto amargo dentro

cla política de Riachão. Cita que queria na noite de hoje estar.aqut discutindo sobre a

cultura e sobre ações Produtivas do municíPio. diz que quena estar com os colegas

debatendo Pautas de avanço do município. mas diante das situações que vem acontecendo

precisam estar aqui debatendo entre colega para colegas. (iotnenta que o vereador Edson

citou uma tàla bastante inrportante e o edil diz que vai resPonder Por ele que não é uma

questão de briga Pessoal Porque se Íbsse esse edil não seria amigo de Beriúo do

8
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Mercadinho como Pessoa, mas enquanto representante do povo e diz que o vo os

-
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uma atitude e uma resposta, diz que todo parlamentaÍ tem o direito de cobrar e fazet a

critica seja de oPo sição ou situação. Comenta que assim como vereador Edson faz as

cobranças dele de acordo com a realidade e as demandas do município e cita que ele tiisou

sobre o carro coleto r e diz que enquanto Parlamentar aliado aconselha a não gastar

rccursos consertando um coletor que não vai valer a pena' diz que é mais viável uma

emenda Parlamentar Para conseguir um novo PaÍa que não fique gastando recurso com

algo que não vai ser Produtivo. Diz que é triste chegar hoje na sessão e ter que Passar Pelo

que estão Passando. mas não pode enquanto Parlamentar admi tir que continue sendo dito

o que está sendo dito com os edis. diz que isso não pessoa I e sim sua Posição como

vereador e diz que foi citada mais uma vez hoje na casa que tem barganhas e Pergunta se

isso não e uma ot'ensa e se tem que aceitar isso. Comenta que Íbi citado na casa que o

carro forte não dá para esses vereadores, o edil diz que como se ser oPosição e crltlcar a

base de uma Prefeita é ser o vereado r correto. diz que se as criticas a Prefeita fosse

pensando en] aJ udar a poPulação seria ótimo, mas não é e diz que o intuito é desgastar

Diz para fazer a cobrança diante da demanda que a PoPulação pede e Pergunta qual o

motivo de estar agredindo verbalmente os colegas parlament ares? Cita que o vereador

também errou quando disse que querem afastar de imediato a presidência. o edil diz que

não que o Presidente continuará na pres idência e a representação que lbi encatnillliadtr

hoje é para que o vice administre essa pauta da representação contra o Presidente, diz Para

falar a verdade e não vim jogar veneno para a população contra os edis e diz que não val

dizet uent Para falar a verdade Porque é fal ta de conhecimen to. O edil diz que não está

aqul para causar maldade a ninguém está para dar uma resposta a sociedade, que essa casa

tem ordern L'continuará tendo. cita que o Presidente está aqui para administrar de acordo

comoRegimentoeq uando o infringir os edis vão tomar as medidas cabíveis de fonna

passiva e de acordo com o que o Regimento diz, e diz que quando o Regimento não tbr

obedecido o Poder judi ciriLrio tem que interferir, que essa casa é independente até que se

obedeçaoqueoRegimento diz. Diz ao Presidente como Podem ficar confortáveis se

querem trabalhar e diz que mais Projetos de resolução foram colocados e pergunta porque

não está sendo Pautado? Comenta que foi citado em outras sessões que o recurso do Piso

de enfermagem já tiúa chegado no município e não tiúa, diz que foi citado na última

sessão que Riachão gastou o triplo de combustível de Tobias Barreto e diz que se

considerou na fala do Presidente que Riachão tem menos hab itantes do que 'fobias

Bareto e Pergunta quem Íbi que disse que gasto de combustível é calculado Por

populaç ão? Pergunta se Tobias Barreto tem a mesma quantidade de povoados que

Riachão ? Pergunta se tem a mesma distância territorial como Riachão tem Povoados com

o assistencialismo de cano da saúde
quarenta e três quilômetros de distância? Pergunta se

eni pegar paciente em casa e levar de volta é o mesmo? Diz que Para lazer comparaçao

tern que ter cuidado e saber como está comparando Diz que fica muito triste ter que

chegar a utl'ta situação de estar em uma sessão ao invés de estar scutindo Pautas

produtivas está se gladiando, diz que está como PzlÍlamentar do PSD e indo quc CS

w



Lb
l?: \oü8+

'-- *.a.-.-.t
CÂU,INA DE VERADORI,S DE RIACHÃO DO DANTAS

casa se mantenha o respeito porque aqui ninguém tem medo de ninguém' a calça que um

veste é o mesmo estilo que o o"io '"""' Diique nunca irão ver do Vereador Marcelo da

Carnaíba ofendenao r,. 
"ot"ga 

ài' que qutndÀ precisa fazer a cobrança faz como cobrou

.o presidente que tiúam direito a um assessor. para pautar os projetos e a acessibilidade

da casa, diz que são oobrançu' t nao irá agredir verbalmente porque não faz parte dos

seus princípios' mas a base da Prefeita está a todo momento sendo agredida com palavras

de alto escalão com palavras que ofendem o parlamentar e a populaçâo' Diz que é preciso

que mude o rumo d"t'u cu'a potqu" iu forma que. está 
,sendo ""i1:tt^:t:

l"".rg"À"ra" a casa. Diz qut t'tão aqui para criar projetos de leis' aProvar-:-T:j

.orr"rã . ."prouur o que chegar de enado' diz que não vão baixar a cabeça e que ntnguem

está aqui para Íàzer o rnut u ningw*' estãopeáindo que se mantenha ordem e respeito na

casa, porque làzer criticas a uria prefeita iu, purt" da população e do parlamentar' mas

oi"n.à, nào cabe a neúum parlamentar e encerra o seu pronunciamento.

PODER LEGISLATIVO

O próximo a fazer uso da tribuna e o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos'

l lt lcla saudando os demais colegas vereadores' o público presente e o Público das redes

sociais. Diz que o cenario que vemos hoje em Riachão e na Câmara já foi arquitetado e

diz que é triste saber que tantas amizades de irmandade. de pai com frlho' tenham sido

praticamente destruídas Por conta de uma Política suja' O ed ii diz que o cnlristece no dia

(le hoje quando ver a casa de um amigo irmão como Charles servir Para que a base da

Prefeitajunto com ela se reunisse para vim tirar o mandato desse edil, mandato legitimo

pelo povo e Por essa casa, diz a Charles que nunca imaginou que quem eram antigamente

para o que ele tem feito hoje Por conta de um Pedido de uma Prefeita e Porque sua esposa

é secretária. Diz que está tranquilo porque todos em Riachão sabem quem é Berinho do

Mercadinho' sabe quem foi Berinho na vida da Prefeita e na vida da maiorta dos

vereadores como o vereador Tarcísio que em todas suas eleições antes de ir para ela ia

bater na Porta desse edil e Perguntar se Podia ir. Diz que hoje porque é uma situação que

esse Presidente não tem o que dar para barganhar a alguns, o edil diz que hoje tem que

ser crucificado, não tem mais alicerce porque tem uma prefeitura que aliceÍça tudo isso'

Diz ao vereador Albertino que está tranquilo e diz que ele o coúece' sabe de onde veio

e para onde Pode ir' diz que não nasceu de família Política e muito menos vlve e come

dela. diz que essa mesma Política que hoje é enraizada e implantada em Riachão muttas

das vezes Para salr na rua e olhar para o Povo tinha que tei Berinho do Mercadinho na

tiente e nos bastidores. Diz que hoje porque tem uma optn ião diferente do que se comunga

hoje de unra Política rastelra, Perseguidora e que emPau amlgos

porque não comunga com a forma de Política que a Prefeita tem implantado no municíPio.

diz a Pretêita Para ter a ombridade de colocar a cara na rua e dizer que foi Beriúo do

as suas campanhas e principalmente qumdo foi derrotada quem era

ue estava de braços dados' Diz que ali ele acreditava em um ProJ eto verdadeiro Para o

OS(l

povo. projeto esse que a Partir do momento que Pegou a caneta botou to SOS lg

\(
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lado, amigos que só tiúam um Pensarnento em ajudar a chegar onde chegou e o bem

estar do povo, amigos de Primeira hora como esse edil, Dr. Gilton e dentre os demais que

sabem que a Pref-eita chutou e jogou porque não comungam com o tiPo de Política que o

muntclp io vem sofiendo' Comenta que hoje ouvem falar sobre uma festa de anlversarlo

que um alnlgo de infância não pode porque a Prefeita proíbe, proíbe de entrar no

supermercado desse edil e de falar com o mesmo' diz que mercadinho e casa essas que

acolheu a Pret'eita Por diversas vezes quando se teve fome e sede e que saiu de lá rindo.

diz que os vereado res são a testemuúa que muitos entraram lá chorando e saíranr

sorrindo, mas por esse edil não comungar com essa po lítica do atraso e da discórdia no

município tem que Pagar um preço e diz que Pagar o preço pam defender o Povo de

Riachãoéaltoevai pagar até o último dia que estlver na presidência e diz que asstm

acontecer como vereador não vem' Comenta que quando o vereador fala de licitação diz-

que jamais quis destituir e muito menos falar de Alberto , é um amigo Particular e sabe

que ali ele está vendendo o que tem para vender, o edil diz que não disse em momento

lgum que ticitação neúuma tiúa sido manipulada, diz que falou que não existe uma
it

ciàade como Riachão gastar mais de quiúentos mil reais de combustível' Comenta que

recebe ligações dizendo que não tem carro para um deficiente especial ir em Aracaju fazer

uma consulta ou para fisioterapia porque o município não tem condições' mas tem

condições para essas farras de mais de quinhentos mil de combustível' diz que não vat

ouvlr calado e o preço que paga para defender o povo é esse, mas não irá se acovardar

Pede para colocar na tela o piso da enfermagem que a vereadora defendeu na última

sessão e o Vereador Marcelo disse que esse edil estava mentindo, diz que o dinheiro

entrou na conta trezentos e setenta e quatro mil e quiúentos e onze reais na conta da

secretária Jamilly Moreira Andrade' Diz que seu maior objetivo é defender o povo que

estaprecisando e clamando uma voz nessa casa aos seus direitos' diz que tem hoie vários

tuncionários demitidos por conta de um autoritarismo da gestão. comenta o piso da

ent'en'nagem que não foi Pago e nem o Projeto veio para essa casa, comenta que os

prol-essore s tem um sexto de férias que ainda não receberam e Pergunta Porque se o

dirúeiro veio? Diz que esse é o preço que se paga quando uma velha Política imPlantada

a anos não gera emPrego, renda, desenvolvimento e oportunldade no municíPio e Pede

para dizer uma oPortunidad e que esse gruPo criou. Diz que aí de Riachão se o ex-Prefeito

Laelson não tivesse imPlantado esse hosPital e não tivesse moralizado aqueles que

levavam o dinheiro do Povo sem trabalhar. sem data para receber. sem dia Para trabalhar

e sem dignidade. colrellta que .l á viram no municíPio os urubus na t'eira. o comércio sem

vender fiado Por conta de Péssimas gestões e hoje o que está sendo implantado por essa

estora é o descaso e quem paga o preço é quem mats precisa que é o Povo. Comenta que

o projeto que está tramitando que a Prefeita mandou e tanto é cobrado é para cnar mals

cargos e diz que dentro desse proieto está decifrando que Riachão está em calamidade

pública. num estado eP idemiológico, pergunta se é justo vim um proteto cnal lllals

cargos quando a gestor a não dá de direito aos servidores que já tem? Diz q colllo
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dar esse direito se tem a caneta é a Prefeita de pagar a insalubridade dos garis' o piso da

",rt'"raug"n 
c o sexto de férias dos professores' Cita que tem que criar mais cargos para

se atrelar mais pessoas alienadas ao sistema e quem precisa não tem seu serviço f-eito' fica

à mercê de quando quiserem e bem pensarem, comenta que o outro projeto que é o da

resolução é para que todos os projetos que a Prefeita mande para essa casa seja apreciado

e votado dentro áe quinze dias, diz que isso é um afronte a democracia e a essa casa

porque não sabem que serão so próximos govemantes' cita que nunca ouve nessa casa

oi,anru po. cento como a Prefeita tem' cita que Pedro teve um e Cerana meio e tocotl

ni*frao, diz que hoje a PreÍ-eita tem oitenta po"trrto de remanejamento e não dá Diz

qr. i.a f,or.u. 
"udu 

,oto 
" 

cada cidadão de um canto a outro c"t,1it"'1:1": :lTf::Tli
...rp"ito,nãocommaquiagem.mentiraemuitomenosquerendoenganaropovoqueJa
fo.uà 

"rgunudos 
por mais de quarenta anos e tem 

-sofrido 
bastante' O edil concede o

upun. uo"r...uaor José Matos: Parabeniza o trabalho que o edil vem fazendo como

Presidente da casa. fazendo jus a representação a todos os oitocentos e um que votaram'

Diz que ele pode ter certeza que vai levar na vida um legado histórico do maior Presidente

qu. ia ,"u. n.rra casa legislativa e que representou a população dignamente da mesma

ib.rnu. 
"n...ru 

seu aparte. O vereador José Roberio diz que tem certeza que não só em

sua vida pública. mas como em sua vida abandonará quem mais precisa e encerra o seu

pronunciamento

ORDE NI DO l)1.\

Nào houve.

Sala de Sessões, 2'l de agosto de 2023
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